

ななつもり



「はやね・はやおき・朝ごはん」を実践しましょう!!

8・9月号

【校長室のとびら】

“えがお”と“おもいやり”

子どもたちは、夏休み中のたくさんの思い出を抱え、元気いっぱい笑顔で2学期を迎えました。

2学期のキーワードは“笑顔”と“思いやり”です。

学校では、子どもたちが、生活の中で友だちと協調し、認め合いながら、共に成長していくよう、教職員一枚岩となって、日々指導・支援にあたっています。

そこで、2学期は、友だちに“笑顔”で接し、友だちの考えや思いを共感できる“思いやり”の気持ちを、さらに身につけてさせていきます。

今学期も学校、そして家庭・地域が連動・連携し、子どもたちを育てていきましょう!

〈校長先生との「あ・い・う・え・お」の約束〉

- ◇あ いさつ 【明るく、元気に】
- ◇い のち 【たった1つの命、大切に】
- ◇う んどう 【体をきたえよう】
- ◇え がお 【周りの人も楽しく】
- ◇お もいやり 【人の気持ちを分かる】



校長 佐々木 勝美

8・9月の行事予定

8月28日(月) 第2学期始業式
 8月29日(火) 身体測定・視力検査
 8月30日(水) 委員会活動
 8月31日(木) 林間教育4校交流会(5・6年参加)
 9月1日(金) 難波林間教室
<全校お弁当の日>
 9月3日(日) 地区民運動会参加
 9月4日(月) 振替休業日(9月3日分)
 9月5日(火) 生徒指導面談(~8日)
 4年生校外学習(天文台)
 9月6日(水) クラブ活動, 放課後自習教室
 9月7日(木) ベガルタ仙台復興支援サッカーキャラバン, ALT来校
 9月8日(金) 音楽アウトリーチ
 わいわい宮床っ子
 9月11日(月) お話わくわく,
 陸上競技練習会

9月12日(火) 代表委員会
 9月13日(水) クラブ会長, ALT来校
 放課後自習教室
 PTA執行部会(19:00)
 9月14日(木) 全校音楽(2時間目)
 9月18日(月) 敬老の日
 9月19日(火) ALT来校
 9月20日(水) クラブ活動, 放課後自習教室
 9月23日(土) 秋分の日
 9月26日(火) ALT来校, スクールカウンセラー来校日
 9月27日(水) 町陸上競技大会(5・6年参加)
<5・6年のみお弁当の日>
 9月28日(木) 1・2年生校外学習(水族館)
 9月29日(金) 町陸上競技大会(予備日)
<5・6年のみお弁当の日>



一生懸命取り組んだ「サマースクール」

7月24日～28日までの5日間、エアコンの効くコンピュータ室を会場に、学習支援ボランティアの鎌田さん、望月さん、木村さん3名の力をお借りして、今年度の「サマースクール」を無事終わることができました。自学自習が基本ですので、購入したテキストに答えを書き、ボランティアの方々に丸を付けていただき、間違っていたら直してまた丸をもらう。子どもたちはこのサイクルを繰り返し、一生懸命に取り組み力をつけました。じっくり問題に取り組み、あきらめず挑戦していました。そして、見事クリアしたときの笑顔がとても印象的でした。



懸念に取り組み力をつけました。じっくり問題に取り組み、あきらめず挑戦していました。そして、見事クリアしたときの笑顔がとても印象的でした。

無事故のプール開放

今年のプール開放は、予定の半分以下の7回でした。天候に恵まれず、本当に残念でした。それでもプールに来た児童はのべ118人（1回平均約17人）です。プール監視補助の早坂翔さんにお手伝いをいただき、お陰様で無事プール開放を終えることができました。

明日からは、体育の授業でまたプールに親しむことができます。ただし、プールカードには、お家の方からのハンコを忘れずに。

宮床婦人会の方々と一緒にのすずめ踊り



8月6日（日）の「まほろば夏祭り」で、宮床地区婦人会の方々と一緒に、9人の子どもたちが宮床すずめ踊りを披露しました。

当日はとてもよい天気で、暑さに負けず一生懸命に踊る姿が見られました。

今年の夏の良い思い出になったと思います。お疲れ様でした。

お疲れ様でした！ 町P連スポーツ大会

7月29日（土曜日）に開催しました大和町PTA連合会スポーツ大会に参加をいただきました会員の皆様、本当にありがとうございました。

お陰様で大きな怪我もなく、無事大会を終えることができました。今年度は宮床小学校が事務局として本大会を運営いたしました。会員の皆様のたくさんのお力添えをいただきましたことに、心より感謝申し上げます。



～新しい仲間～

2学期から、3年生に新しい仲間が加わりました。お名前は、若生優理花（わこうゆりか）さんです。大郷町立大郷小学校からの転入です。よろしくお祈りします。

～新しい学校でも～

1学期末に、3年生の渡邊瑠那さん、1年生の姫華さんが岩沼南小学校へ転校しました。新しい学校での活躍を祈っています。